皆さまの生活向上に少しで 盽 だき約2年、 県政報告 間 号が導入されました。 か 方々からご要望をいた ねて 帯などに大渋滞を起こ から このほど、 実績で勝負」 県警との調整 朝 ற 通 時差式 勤 通学 まで、 ヶ谷2丁目にある県道 する次第です。 も尽力でき、 子どもの安全も考慮 子ヶ谷交差点は

ご要望

に感謝

た

覓 方面

よると、

人身事故も発

道人が決まったのです。

化し

が曲 こていまし

がれ

が  $\sigma$ 

ただき、

検討の結果、

いたとのことです

私のところに寄せられ

渋滞緩和は

公明党

鈴木

ひでし

鶴見警察署や県警と そんな状況を受け、

地

交通調査を実施

て

摘する声もありました。

もお

ñ

事故

Ó

危険性

公明党神奈川県本部副代表

この道が

第109代神奈川県議会副議長

車

線

ゕ かう

な

ツ池

向

んですが、

衍 沪 € を登 ちろ

冟

turumi.hideshi.suzuki

ml suzuki-ctl@labo2.sere.jp

suzuki.com/ FB https://www.facebook.com/

HP http://www.hideshi-

フ後も励んで参ります。

渋滞し

今回の変更は、

た馬場小学校方面

をスムー 鶴見 した点です ・ズに進 狺

車

崗

(右が馬場方面

きるように

ですが、 圧用後の

効果は県警で検

政治家は実績で勝 この合言葉を胸 私も注視し 携わったも そ